



Interesse am Instrumentenspiel haben Lehrkräfte und Schüler der Musikschule geweckt. In der Aula der Otto-Hahn-Schule stellten sie mit bekannten und anspruchsvollen Melodien Quer- und Blockflöte, Violine und Violoncello vor. Die Viertklässler erkannten „Happy Birthday“ und einige Volkslieder, hörten Werke von Mozart, Beethoven und Purcell. Der Förderverein der Grundschule an der Philipp-Reis-Straße und die „Freunde der Musikschule“ hatten das Treffen organisiert. Annette Hofmann, Johannes Kasper, Boris und Angelika Kottmann präsentierten die Angebote an den Saiten: Nach der musikalischen Früherziehung und der Grundausbildung können Mädchen und Jungen ab sechs Jahren mit dem „Instrumentenkarussell“ das passende Gerät für sich entdecken. In Vierergruppen lernen sie dort Klavier, Schlagzeug, Querflöte, Cello, Klarinette und Gitarre kennen. Einzel- und Gruppenunterricht bietet die Musikschule ferner an Geige, Keyboard, Mandoline, Akkordeon, E-Gitarre und für Gesang. Informationen zu Schnupperstunden und Anmeldung sind im Internet unter vhs-heusenstamm.de zu finden und unter ☎ 06104/6071121 oder -1122.

Text/Foto: pro

Stadtpost 16. 4. 2014